
1. FC Nürnberg e.V.olution
Beitrag von „klausweiss176“ vom 5. März 2018, 16:23

Zitat von putzi 

Der Unterschied zwischen dem DFB, dem ADAC und einem normalen Verein müss mer
jetzt aber nicht unbedingt aufrollen oder?

Ist der Unterschied zwischen einem Fußballverein, dem DFB oder dem ADAC wirklich noch so
groß?

Schalke als Verein setzte in 2017 265,1 Millionen Euro um.

Machen die was anderes als Fußball spielen? Ich glaube darum geht es auch bei uns.

Du wolltest nur wissen was pro e.V. ist. Das habe ich dir geschrieben. Und das ist bisher mehr
als das was ich von den Ausgliederungsbefürwortern hier vernommen habe. Denn wir sind uns
auch alle einig dass ein reines Ausgliedern damits "halt gmachd" ist nichts bringt.

Als ich letztes Jahr schrieb dass uns ein reines Ausgliedern nichts bringen wird weil das Heben
der stillen Reserve Grundstück uns so viel Geld an Steuern kostet dass wir es uns nicht leisten
können war hier nichts drauf zu hören. Dann kam es genau so und nun wird dies wieder
verdrängt. Der Club kann ohne Investor nicht ausgliedern. Das ist Fakt. Hat Meeske so gesagt.
Meeskes letzte Aussage: Es gibt noch keinen Investor. Grethlein brabbelt aber: "ausgliedern!"

Das ganze wird mir nun schon fast zu sehr zur "Glaubensfrage!"

Nun zeigt eine wie auch immer geartete Initiative Initiative. Man sucht einen Weg ohne
Ausgliederung. Man fällt über die Leute her als wären sie das Böse schlechthin. Nur ein
Lösungsansatz wie man aus dem Dilemma der ohne Investor nicht möglichen Ausgliederung
heraus kommt, den sucht auch keiner. Statt dessen prügelt man wild aufeinander ein.
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